

BAB V KESIMPULAN DAN IMPLIKASI

A. Kesimpulan

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh partisipasi perempuan terhadap keberhasilan pembangunan desa. Adapun hipotesis dalam penelitian ini diuji menggunakan korelasi *Kendall's Tau-b* dan regresi ordinal. Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, partisipasi perempuan memberi pengaruh bagi keberhasilan pembangunan desa. Hal ini dibuktikan dari hasil penyajian data dari deskripsi variabel. Selain itu, dapat dibuktikan melalui hasil analisis korelasi *Kendall's Tau-b* antara partisipasi perempuan dengan keberhasilan pembangunan desa yang menunjukkan nilai koefisien sebesar 0,599 dengan menunjukkan korelasi yang signifikan serta arah hubungan yang positif. Berdasarkan hasil analisis regresi ordinal dapat diketahui bahwa partisipasi perempuan memiliki pengaruh yang positif dan signifikan terhadap keberhasilan pembangunan di Desa Karangsalam Lor dengan nilai koefisien regresi sebesar 0,289. Dengan demikian dapat ditarik kesimpulan bahwa partisipasi perempuan memiliki dampak yang positif dan signifikan terhadap keberhasilan pembangunan desa. Hal ini berarti semakin tinggi partisipasi perempuan, maka akan semakin tinggi pula tingkat keberhasilan pembangunan desa.

B. Implikasi

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan, beberapa implikasi yang muncul dalam penelitian ini sebagai berikut:

1. Hasil penelitian ini menunjukkan adanya pengaruh partisipasi perempuan terhadap keberhasilan pembangunan desa. Meski begitu, tingkatan partisipasi perempuan sebagian besar dalam taraf yang cukup dan belum maksimal. Oleh karena itu, perlu upaya lebih bagi semua elemen pemerintah desa untuk lebih mengakomodir kebutuhan perempuan agar mampu mengoptimalkan keberhasilan pembangunan desa.
2. Keberhasilan pembangunan desa sudah termasuk dalam kategori cukup, bahkan sedikit cenderung tinggi. Sehingga hal ini memerlukan perhatian pemangku kebijakan di desa untuk mengoptimalkan lagi peran perempuan dalam segala proses pembangunan desa agar keberhasilan pembangunan desa bisa meningkat lagi.

